

LYON 1ER

# La nuit, l'école Michel-Servet abrite encore des élèves sans toit

**Si tous les organismes d'État voulaient s'unir, le "zéro enfant dans la rue" est possible, estime le collectif Jamais sans toit qui soutient ces écoliers.**

Depuis 2014, cette école a offert à 75 élèves un abri temporaire pour éviter de dormir dans la rue. Pour la troisième fois cette année, son comité de soutien a dû poursuivre son action, au profit de deux enfants de l'école élémentaire et de leurs parents géorgiens.

En outre, la récente inscription de quatre élèves qui vivent avec leurs parents sous des tentes en bordure du Rhône a provoqué une réunion d'urgence dudit comité. « Nous avons pris la décision de financer des nuits d'hôtel pour leur apporter un peu de répit, mais la générosité citoyenne a ses limites et ne peut remplacer le principe de solidarité inscrit dans la loi », souligne Raphaël Vulliez, membre du collectif Jamais sans toit. C'est déjà 3 000 euros en nuitées d'hôtel que ce comité a financées. En semaine, de 18 h 30 à 20 h 30, c'est à l'école que des citoyens bénévoles et enseignants accueillent la famille. Un dîner et un moment d'accompagnement leur sont offerts avant d'être con-

duits au gymnase de la maternelle, chauffé avec l'accord de la Ville. Pour ce comité, l'hébergement est le problème le plus urgent tout en souhaitant que l'école et le logement soient dans un secteur géographique adapté à une vie de famille.

« Le "zéro enfant dans la rue" affirmé par la nouvelle municipalité doit se concrétiser au plus vite. L'alliance de tous les organismes étatiques peut le permettre et la loi les y oblige. Que nos courriers et alertes adressés aux autorités compétentes cessent de rester sans réponse ! » exprimait, ce jeudi 18 mars, une fois de plus cette poignée de citoyens soucieux d'éviter les drames vécus par ces enfants et familles sans toit.

**Places d'hébergement : un appel à projets sera lancé en avril**

Interrogé, le Centre communal d'action sociale (CCAS) connaît bien les problèmes posés. Concernant le cas de la famille géorgienne, sa demande d'asile doit les faire prendre en compte par l'Office français de l'immigration et de l'intégration. Quant aux quatre autres enfants, leurs parents ont rendu la situation complexe. En effet, s'ils avaient pu obtenir logement et école, ils ont tout quitté pour retourner



Entre Raphaël Vulliez, du collectif Jamais sans toit, et Charlotte, une de leurs enseignantes, deux enfants géorgiens et leur maman, apprécient un temps d'accueil chaleureux. Avant le gymnase... et moins de sourires. Photo Progrès/Michel NIELLY

quelque temps en Roumanie. Ils viennent d'en revenir et leur accompagnement est revenu presque au point zéro. Pour le CCAS, l'hébergement est aussi la question numéro 1 et malheureusement pas à

Lyon seulement. « Un appel à projets va être lancé en avril vers diverses associations pour obtenir une mise à disposition de 200 à 250 places d'hébergement, avec un budget qui est en cours de défini-

tion », annonce la vice-présidente du CCAS et adjointe au maire de Lyon en charge des solidarités et de l'inclusion sociale, Sandrine Runel.

**De notre correspondant Michel NIELLY**

## Il est temps de prendre soin de vous !

**La cure thermale ValVital est une solution complète pour soulager de nombreux maux et pathologies chroniques.**

*Durant 3 semaines, offrez-vous ce temps de soins dont votre corps a besoin. Parlez-en à votre médecin.*

**Les thermes Chevalley d'Aix-les-Bains vous accueillent depuis le 7 février 2022 pour une nouvelle saison !**

Les thermes d'Aix-les-Bains sont experts en rhumatologie et phlébologie. Médecine naturelle, la cure thermale est scientifiquement reconnue et sans effet secondaire.

Réservez dès maintenant votre cure sur [www.valvital.fr](http://www.valvital.fr) ou par téléphone au **04 79 35 38 50**



Protocoles sanitaires stricts validés par la Direction Générale de la Santé pour une cure en toute confiance.

**ValVital**